

Miércoles 7 de noviembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=I8-6DNIAjvo

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.gopar.com/listen/27bb90f/click-gobernacion-de-santander-6-7-de-noviembre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Asignados \$146 mil millones para recuperar puntos críticos de vías afectadas por invierno*
- *Gobernación trabaja en modernización de la planta de personal*

Asamblea respalda programa de saneamiento financiero y fiscal de la Gobernación

BUCARAMANGA. El saneamiento fiscal y financiero del Departamento es un asunto al que se le debe dar absoluta prioridad y convertirse en una política del Gobierno seccional, acción que respalda la Asamblea de Santander.

La Corporación, en una declaración pública afirma que tomó la decisión de apoyar la estrategia financiera diseñada por la Secretaría de Hacienda Departamental, con el acompañamiento del Ministerio de Hacienda, después de haber sido informada y consultada sobre este tema.

“Confiamos que en su ejecución el programa autónomo de saneamiento fiscal y financiero tendrá en cuenta que los recursos de crédito, que se someterán a estudio en la Corporación, irían plenamente a inversión y se distribuirían basados en los criterios de eficacia, eficiencia, economía y celeridad, de tal forma que se haga el mejor aprovechamiento de ellos”, dice la comunicación emitida por la Asamblea de Santander.

De igual manera, señala: “creemos que esta estrategia permitirá fortalecer la solidez económica y financiera del Departamento, mediante la racionalización del gasto, el saneamiento de pasivos, el fortalecimiento de los ingresos y el mejoramiento de la inversión”.

En su comunicación, la Asamblea dice que confía en que la Administración Departamental garantizará la viabilidad en la ejecución del Plan de Desarrollo, y cumplirá los compromisos con los proveedores y los pasivos no financieros.

Asignados \$146 mil millones para recuperar puntos críticos de vías afectadas por invierno

BUCARAMANGA. Con el fin de atender y arreglar puntos críticos en varias vías de Santander, afectadas por la ola invernal de 2010, en los últimos días empezó a ejecutarse la suma 146 mil millones de pesos destinados por la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo y el Instituto Nacional de Vías (Invías).

Así quedó estipulado en el comité intersectorial en el que participaron la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo, Invías, Secretaría de Infraestructura de Santander, Contraloría General de Santander, la Procuraduría y delegados de los contratistas que ejecutarán las obras y la interventoría

Logro conjunto

El secretario de Infraestructura de Santander, Enrique Bueno Rey, dijo que para la recuperación de los puntos críticos de la red vial del departamento, afectada por el invierno de 2010, Unidad Nacional de Gestión del Riesgo asignó 34 mil millones de pesos, y el Invías destinó 112 millones de pesos más, para un gran total de 146 mil millones de pesos que empezaron ejecutarse en esta vigencia.

Estos recursos se lograron mediante “gestión realizada por la bancada parlamentaria, la Administración Departamental y el Gobierno Nacional, lo que permite asegurar la recuperación del impacto invernal del 2010”, expresó Enrique Bueno Rey.

Los puntos críticos que serán arreglados en esta vigencia están localizados en los siguientes tramos viales: Lebrija - La Fortuna (6 puntos), Bucaramanga - San Alberto (Rionegro - El Playón), Bucaramanga - Barrancabermeja, y Barbosa - Landázuri (Barbosa - Vélez - Río Blanco).

Gobernación trabaja en modernización de la planta de personal

BUCARAMANGA. Intercambiar ideas con el equipo técnico que adelanta los estudios de modernización de la planta de personal de la Gobernación de Santander fue el objetivo de la reunión realizada este miércoles en el auditorio Augusto Valderrama entre secretarios de despacho y asesores de diferentes áreas de la Administración Departamental.



El secretario General de Santander, Jairo Jaimes Yáñez, explicó que el proceso de modernización está relacionado con la creación de un nuevo organigrama, las cargas y las competencias laborales de los funcionarios, con las cuales se busca mejorar los procedimientos para optimizar los servicios que se prestan a la comunidad.

Condiciones laborales

Jairo Jaimes Yáñez expresó que “desde que se aprobó el Plan de Desarrollo Departamental se busca mejorar las condiciones laborales y salariales de los empleados de la Gobernación, de acuerdo al ajuste presupuestal. Queremos tener un organigrama más cercano a la realidad actual de la Administración y que nos permita cumplir con las metas pactadas en el Gobierno de la Gente”.

El proceso se encuentra en etapa diagnóstica e iniciará su modernización a finales de noviembre, en donde se contemplan los aspectos administrativos y financieros del Departamento.

